



Conferencia Episcopal Argentina

Misa a 40 años de la guerra de Malvinas

La Iglesia en Argentina reza unida a 40 años del inicio de la guerra de las Malvinas. En una Misa que se celebrará en la Basílica Nuestra Señora de Luján, el sábado 2 de abril a las 11.00 hs., se rezará por quienes entregaron su vida en la guerra de las Islas Malvinas y por sus familias.

La Iglesia hace memoria de cada uno de ellos y rendirá homenaje a quienes sirvieron a la Patria.

La Misa será presidida por el presidente de la Conferencia Episcopal argentina, monseñor Oscar Ojea. Concelebrarán monseñor Jorge Eduardo Scheinig, arzobispo de Mercedes - Luján y monseñor Santiago Olivera, obispo Castrense junto a obispos y sacerdotes presentes.

Las puertas del Santuario de Luján estarán abiertas al público, quienes no puedan asistir podrán acompañar la celebración de la Eucaristía a través de You Tube, ingresando en: [#MisaA40AñosDeMalvinas](#).

Buenos Aires, 21 de marzo de 2022

**Oficina de Comunicación y Prensa
Conferencia Episcopal Argentina**